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三島泉 会長 横田松博 幹事

ｸﾗﾌﾞターゲット

『知るを愉しむ』
～きっと誰かの幸せに繋がります～

今日の例会 Today’s Regular Meetings

６月２７日（木）18：00～21：00
第１５９５例会
例会場：うらわ高砂３階
卓 話：最終慰労例会

ニコニコ・出席・表彰

次回の例会 Next Regular Meetings

熊坂年度
７月４日（木）18：00～19：00
第１５９６例会
例会場：伊勢丹浦和７階クローバールーム
卓 話：ガバナー公式訪問

19時～クラブ協議会

司会：小宮 泰二 SAA

会長挨拶 ～１年を振り返って～
皆さまこんばんは
いよいよ今年度最後のホーム例会を迎えました。
やはり、時というのは待ってはくれないもので、

ある時はワクワクして例会を迎える時もあれば、
少し待って欲しい、延ばして欲しいと思う願いは
無慈悲に断られるものと実感してまいりました。
偉大な先輩方が築き伝統を繋いできた浦和中ロー
タリークラブ、34年目の会長というお役目を受け、
そのお役に相応しい人物だったのか、またその１
年だったのか？次年度・35年目は確実にやってき
ますが、そこにきちんとバトンを繋げて行けるの
だろうか、自問自答しても自分には分かりません
のでそこは会員の皆さん一人一人の思いに託そう
と思います。

振り返ると、昨年7/6、第1550回例会から始ま
り来週6/27、第1595回例会は今年度45回目とな
ります。やはり会長挨拶は本日を含め悩みどころ
でした。会長挨拶ネタ帳もあるにはあるのですが、
その中からは1/3か1/4程度は使いましたが、例会
は動くものなので、ある程度それに見合った内容
に変更したことの方が多かったように思います。
また、きちんとした原稿を読むよりもその時の皆
さんの顔を見ながらアドリブも交えてその時の言
葉で話すことを心掛けてきました。ですので、週
報の会長挨拶文は文章として成り立つよう手を加
え、大分整えられた文章になっていると思います。
今日は最後なのできちんとお伝えしたいので原稿
を作成して来ました(笑)。

会長挨拶は、１度も遅れることなく赤松公共イ
メージ委員長にデータを送り続けられたことは、
少しでも彼の負担を小さくできたかなと思うと良
かったなという思いです。

さて、１年間の総括につきましてはこの後に報
告させていただきますが、本日は新入会員予定者、
中谷徹也さんにお越しいただいております。今月
の理事会で入会の承認がされました。松石会員の
紹介で、当クラブ最年少で体育会系の匂いがプン
プンする好青年です。次年度７月からの入会とな

りますので新しい仲間をよろしくお願いいたしま
す。

それでは、この後のスケジュールも詰まってお
りますのでホーム例会最後の会長挨拶はこの辺で
終了させていただきます。本日もよろしくお願い
いたします。

横田幹事報告
【配布物】①週報1592＆93、②ニコニコ1592、
③ガバナー月信、④アンケート調査結果、⑤ガ
バナー公式訪問全体進行表

【報告】①退会者について。小峰会員、福田会員
が退会。②浦和RC70th記念式典に柴田会員、相
原会員等が参加。③RYLA研修生の修了式が15
日。④18日に職業奉仕の夜話会が中止されてい
たが、連絡がなかったため、赤松会員が無駄足
に。⑤18日新旧合同会長幹事会が開催。梶間ガ
バナー補佐、エレクト等７人で参加。⑤19日、
次年度奉仕事業に関する打合せを実施。⑥本日
熊坂年度第2回クラブ管理委員会を開催。⑦ヤコ
ブ君が一昨日来日。本日は谷川岳登山。来週の
最終例会に参加。月末に帰国。

栗原次年度幹事報告
【報告】①いよいよ再来週から次年度がスタート。
第1回目がガバナー公式訪問。②本日、ガバナー
公式訪問の進行表とクラブ協議会のタイムスケ
ジュールを配布。20時から懇親会。
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委員会報告
◆親睦委員会：折茂委員長
・親睦旅行が無事に開催されました。天気が危ぶ
まれましたが、２日目の船を出すことができま
した。「湧く潮」や「今治造船」を船から見て
もらうことができて良かったです。

・今回、親睦旅行を楽しめたのは、柴田会員・小
嶋会員・小谷野会員から多大なる餞別を頂いた
からです。お三方には特別にお土産を用意させ
て頂きました。

・協賛金を頂いたにもかかわらず、毎度のことな
がら、お金が足りませんでした。旅行参加者で、
お酒を飲んだ方は７千円を、お酒を飲まれない
方は３千円を、追加で徴収させて頂きます。

・旅行の模様は、赤松会員が週報で報告していま
すので是非ご覧ください。

・旅行に参加されなかった方にもお土産をご用意
いたしました。

ゲスト挨拶
新会員：中谷徹也さん

SAA報告
野本怜子会員

四つのテスト
下重喜平会員

今日の食事
寿司清／握り寿司

年次総括
◆三島会長

今年度のクラブターゲットは「知るを愉しむ」
～きっと誰かの幸せに繋がります～ としました。

年初の所信表明で「知る」の肝となるのは「プ
ログラム委員会と研修と親睦」とお話しました。
「愉しむ」は能動的、自分から愉しむを取りにい
き、ロータリーを愉しむことができれば、何れそ
れは見えない相手にも伝わり幸せになったり、そ
んな気持ちになったりすることに繋がることを望
んで考えたターゲットでした。

肝であるプログラムについては、辻村会員に委
員長をお願いして良かったと心から思い感謝いた
します。外部卓話者では卓話も新鮮で貴重なお話
を伺い知ることが何度もありました。お名前を挙
げればきりがないのですが、さいたまブロンコス
の衣川様、ステンドグラス工房バロックの臼井様、
元日航機長の石津様、ラグビー元日本代表の堀越
様、元帝国ホテル統括総支配人の田代様は特に印
象的でした。

親睦につきましてもこの人しかない！というこ
とでお願いした折茂委員長も期待以上のプランを
企画して下さいました。家族がたくさん参加して
もらった納涼例会。レインボーブリッジの向こう
に沈む夕景が忘れられません。また、銀座シック
スでのクリスマス例会。いろいろな友人が多数参
加して下さり盛り上げてもらいました。そして先
の一泊研修例会も心に沁みています。６月なのに
カッパと防寒着を着て乗った観光船から観た来島
海峡のうず潮と湧き潮、雨の中濡れながら佐藤さ
んと二人で行った松山城天守閣はきっと忘れない
と思います。

新人研修会はオープン研修会として他クラブか
らの参加もあり内容が充実していましたし、ロー
タリアンとして意外な事実を知ったりもしました。
私は日程が合わなくて１度しか参加できず梶間研
修リーダーに頼りっぱなしで申し訳なく思ってい
ます。

そして、今年度のもうひとつの肝は、例会の運
営をお願いした小宮ＳＡＡです。制約のある会場
である中、何とか例会の形を作ろうと苦心いただ
きました。ひしひしとその気持ちが伝わってきて
いました。

また、食事費の急騰により会の運営がひっ迫し
てくる中、７月から９月にかけて数度のクラブ
フォーラムを開き、会員のご理解をいただき、断
腸の思いで年会費を増額させていただきました。
それでも食事費の負担は大きく、例会出席者と食
事の割合などいろいろとご苦労をお掛け致しまし
た。本当にありがとうございました。

【中谷さんコメント】
こんばんは。大先輩方の前でご挨拶をさせて頂くと
いうことで緊張しております。
三島会長から体育会系の匂いがするとご紹介いた
だきましたが、バリバリの体育会系です。最年少と
いうことで、可愛がっていただければと思います！
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ロータリー活動の根幹をなす奉仕事業につきま
しては、国際奉仕委員長を継続で相原会員にお願
いし、地区通常枠補助金を利用してタイへの奉仕
活動が継続できました。内容は「トイレ改修プロ
ジェクト」から「浄水器設置プロジェクト」に変
更となりましたが無事に終えることができました。
寄贈式典には折茂直前会長に代理で出席いただき
感謝申し上げます。

また、地区大口枠補助金を利用して「地域えが
おプロジェクト」仮囲いギャラリーを社会奉仕事
業として行いました。中村社会奉仕委員長には大
分ご負担をお掛け致しましたが、図抜けた実行力
を発揮いただき、陽の当たりにくい無機質な通路
が市内の生徒たちの力作でギャラリーと変化し、
歩く人たちの心を豊かにする通路と生まれ変わり
ました。思っていた以上の素晴らしい事業となり
ました。また、読売新聞にも取り上げていただき
公共イメージのアップがはかられました。

職業奉仕事業では昨年度からお願いしていまし
た、柴田先生の総合監修「大宮区桜木町複合施設
ビル新築工事現場の見学」が叶いました。久しぶ
りの職場見学は「知るを愉しむ」には欠かせない
ものとなりました。

青少年奉仕事業はグアム島での初の海外ＲＹＬ
Ａ研修に今年度も石関委員長の古里学園から職員
さん2名を派遣することが継続できました。石関
委員長には毎年頭を悩ませてしまっております折
り、今年は海外研修のため予算もオーバーするこ
とになり、実費負担とダブルでご協力いただきま
した。ありがとうございました。またその際、会
員の皆様にもカンパをいただきましたこと、感謝
いたします。

その他、例会以外では心に残っているのは、仙
台青葉ロータリークラブへ表敬訪問し震災跡地バ
ス視察ツアーや先日の銀座新ロータリークラブへ
のメーキャップツアーなどがあります。

その他にも昨年2/27の第１回クラブ協議会でお
役をお願いさせていただいた会員の方々にも１年
間、いろいろとお力添えをいただくと共に盛り上
げていただきました。心から感謝申し上げます。

また、個人的にもクラブも支えていただきまし
た柴田会員、小嶋会員、小谷野会員の大先輩には
１年間、個人感情として心の支えをいただきまし
た。心から感謝申し上げます。ひとつだけ生意気
にもお願いしたいことがあります。永い人生で車
を１台しか持てないと例えると、きっとその車を
丁寧に大事に時には修理して乗り続けようと誰し
もが思うことだと思います。是非、その車をご自
身のお身体に置き換えていただきますよう、先輩
方にはお願いいたします。

最後に、私のパートナーであり事務局と共に私
を支えてくださいました横田幹事には全ておんぶ
に抱っこでした。地区部門委員長と兼務であり社
会奉仕やいろいろな資料作りなど忙しすぎました
のでやきもきしたりした事は何度もありましたが、
それでもお釣りが来る行動を起こしていただきま
した。横田幹事、事務局の川名さんには心から感
謝申し上げます。

最後、全体的に振り返ってみると、いろいろな
事がありました。先に申しあげたとおり、年会費
の増額に始まり、会長の立場で他者へ頭を下げる
ことも何度となくあり、また直近で言えば、今年
度のガバナーが身分消滅してしまいました。年度
の途中、裸の王様ならぬ裸の会長になっていない
かなど自問したこともありました。それは性格的
なことからきているのだろと思うのですが、それ
でも時間は待つことなく次のところへ事は進んで
いきます。来週で今年度は終わりを告げ、新しい
仲間を迎えて熊坂年度がすぐに始まります。

私としてはここ４～５年、クラブ内ではいろい
ろな大役を受けさせていただいてきたように感じ
ています。これから少し、息つく時間をいただき
後方支援に回らせていただけたら幸いです。

皆様、１年間お世話になり、ありがとうござい
ました。

◆横田幹事
頭を下げなければいけないことが多々あります。

会員手帳を出せなかったこと、ホームページを更
新できなかったこと、フェースブックもしかり。
数々の至らない点、申し訳ございませんでした。

一言でいうと「やらなければならないことをや
らず、やらなくてもいいことをやった」という１
年間でした。反省しております。

幹事のオファーを受けたとき、地区の社会奉仕
部門委員長が決まっていたので、「できる範囲で
問題なければ」と言って受けてしまった。甘かっ
た、甘えてしまった。やるならばきちんとやるべ
きだったと反省しております。ITに関して、でき
なかったのは私の責任です。

予算執行に関して、会場の経費が高騰した中、
理事が食事を安く抑える等の行為を行うことで、
おそらく予算についてはおさまったと思います。
松石会員と佐藤会員の尽力もあり、クラブの規

定についても、今の内容に即したものにできたの
は、今年度の功績のひとつと思っています。

クラブ関係書類のクラウドへの移行については、
川名さんのご尽力があり、相当進んだと思ってい
ます。５月からはじめた出席確認についても、非
常に管理ができやすくなったと思います。次年度
熊坂年度も継続して頂ければと思っています。

今年、当クラブ以外に２２のクラブを訪問しま
した。他クラブについては「閉塞感」を強く感じ
たが、当クラブに関しては、又メイキャップに来
た他クラブの方も言うのですが、「すごい熱があ
る」と感じます。三島会長が一年間続けてきたこ
とで、みんなが一丸になったと思います。

一生忘れられない一年となりました。みなさま
に感謝申し上げます。ありがとうございました。
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◆クラブ管理委員会：熊坂委員長
ロータリーの目的と今年のクラブターゲット。

これを念頭において委員会活動を12回行いました。
初めての経験でしたが、昨年度の横田委員長が

築いたベースをもとに、各委員会からの意見を集
約して理事会に上程するという流れを作りました。

途中から委員会出席者の全員が意見を言うよう
な委員会となった。それはすごく良い委員会に
なったと自負している。

目的があと二つ。一つは三島会長と同じベクト
ルを向いた事業を行うこと。もう一つはトップダ
ウンではなくディスカッションをすること。それ
はできたと思っています。

プログラムでは辻村委員長が「知るを愉しむ」
ための卓話を用意して頂いたと思う。親睦の折茂
委員長の企画も色々と知ることができたと思って
います。出席の染谷委員長はメイキャップツアー。
銀座新RCの卓話、本当に素晴らしかった。メイ
キャップツアーを組んで頂いたことに感謝。公共
イメージ。赤松委員長は縁の下と言うよりも凄い。
週報皆さん見ています？今日の旅行の週報も、旅
行に行った方も行ってない方もわかる。知るを愉
しむ週報を作ってくれたことに感謝。ロータリー
情報委員会の尾崎委員長。弁護士会会長で多忙な
中、小宮会員・梶間会員にもフォローいただき、
委員会の中でロータリーの友の話を出来たのはよ
かったと思っています。

委員長の皆様、委員会に参加して下さった方々、
本当にありがとうございました。

◆プログラム委員会：辻村委員長

No テーマ 出席率

1550 年度計画前半 81.25

1551 年度計画後半 87.10

1552 女性が求める働きやすさとは 81.25

1553 クラブフォーラム① 81.82

1554 青少年交換留学帰国報告 83.87

1555 ガバナー講演 84.85

1556 納涼例会 67.74

1557 ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ：足立、野本 85.29

1558 クラブフォーラム② 93.75

1559 エレクトになって思う事 87.88

1560 プロスポーツビジネスのマネジ
メント

87.88

1561 女性活躍推進からダイバーシ
ティ経営を考える

84.85

No テーマ 出席率

1562 米山記念奨学例会 93.94

1563 ティファニーとステンドグラス 93.75

1564 ファイヤーサイドミーティング 90.63

1565 会員卓話①：栗原、松石 90.91

1566 急性リンパ性白血病完全寛解ま
での軌跡

90.91

1567 ポリオパンデミックを防いだ占
領下のナースたち

90.32

1568 地区大会 91.18

1569 司馬遼太郎生誕100年に因んで 87.50

1570 年次総会 90.63

1571 プロが教える大掃除 93.75

1572 X’mas家族例会 70.97

1573 新年例会 93.94

1574 賃貸型応急住宅の供与について 90.63

1575 「埼玉VS関西」世界に翔ぼうさ
いたま市民

93.75

1576 備えあれば憂いなし 93.75

1577 会員卓話②：小谷野、染谷 87.50

1578 IM 寛容～地域愛・ﾛｰﾀﾘｰ愛～ 72.73

1579 お祝い例会 87.50

1580 旅客機の安全運航について 93.55

1581 米山記念奨学生卓話 90.91

1582 埼玉のまちづくりの将来展望 93.94

1583 国際奉仕事業の検証 93.55

1584 いい番組ってなんだろう！？ 93.75

1585 勝つためのチームマネジメント 90.91

1586 2024年のエンタメを知る 93.75

1587 ファイヤーサイドミーティング 90.32

1588 会員卓話③：石関、梶間 90.32

1589 ３クラブ合同例会「帝国ホテル
おもてなしの方針」

87.10

1590 RYLA研修報告・社会奉仕事業 93.55

1591 創立記念例会 100.0

1592 養護施設退所者支援について 96.77

1593 一泊研修例会 ???

1594 年次総括報告 93.55

1595 最終例会 ???



U r a w a  N a k a  R o t a r y  C l u b 2024.06.20 第1594回三島年度例会週報

◆親睦委員会：折茂委員長
委員長なりに反省点だけ述べさせていただきま

す。
豊洲でやったBBQ家族納涼例会。焼き手側がな

かなか参加できなくて、焼き手側がちょっと愉し
めてなかったかな？と言うのが反省です。

クリスマス家族例会。会員の倍のお客様に来て
頂いた。もう少し、席の配列がもう一工夫必要
だったかな？と反省しております。

一泊研修旅行。会員が「飲んべえ」が多いのに、
お酒の予算を甘く見ていたかなと。

親睦は皆さんの協力がないと楽しくできません。
皆さん一年間、本当にありがとうございました。

◆出席委員会：染谷委員長
出席委員会としてできなかったことは、連続欠

席の方に電話・面接を実施すること。ただ、先日
の銀座新RCのメーキャップツアーの際に、長沼会
員の奥様にお会いしたので伝言をお願いしました。

例会の出席率は90％を目標にしていた。おそら
くギリギリだと思います。

メーキャップツアーは11/9に浦和東RCを訪問、
6/7に銀座新RC訪問を実施。

他クラブに行くと、「和がクラブにこれを取り
入れるといいな」と、色々な勉強ができたと思い
ます。是非これをきっかけに、東京RCに単独で
行ってください。ありがとうございました。

◆公共イメージ向上・ICT：赤松委員長
まずマイロータリーの登録に関して。以前、会

員メールアドレスを事務局が用意して登録をした
ことは判明しましたが、その時のパスワードが
残っていないため、その後の対応ができない状況
です。各自が見れる状態にすることができません
でした。申し訳ございません。

ホームページとフェースブックについては、横
田幹事からもお話がありましたが、ようやく何と
かなりそうなので、次年度以降は積極的に活用し
たいと思います。私も協力します。

週報に関しては、正直大変でした。職業癖と言
いますか、読んでもらって内容がわかるように、
自分で注釈を追加する等の作業をさせてもらいま
した。また、HPやSNSで公開したいと思っていた
ので、例えば著作権についても気を使って作成し
ました。来年以降、HPで公表できればと思ってい
ます。今年は２回発行が遅れました。

会場設営に関して、次年度の会場設営がスムー
ズにいくように、簡単ですがマニュアルを作成し
ました。それを利用して頂ければと思います。

役職を経験するのが初めてで、至らないことが
多かったと思います。一年間ご指導いただき、あ
りがとうございました。

◆ロータリー情報委員会：尾崎委員長
ロータリー情報委員長を拝命していましたが、

３月まで弁護士会の方で、皆様の人権を守る活動
を行った関係で、何もお役に立てなかった。申し
訳ございません。ですが、小宮副委員長や梶間会
員が適時適切に私の代わりに情報提供を行ってく
れたと聞いております。

ロータリーの友は毎回読んでいました。良い記
事が多く、パキスタンの話は面白かった。

また地区の情報を伝えるというのもロータリー
情報委員会の仕事ですが、今年ほど地区の情報が
重要だった、地区の情報に興味を持った年度はな
かったのではないかと思っています。本日配布さ
れたガバナー月信も、ガバナーの「ガ」の字もな
く、ある意味永久保存版となりました。

戦乱の世と言うのは情報を収集すること。これ
が生き抜くためには何よりも大事であります。今
後ともロータリーの情報を収集して、頑張ってま
いりましょう。

以上でございます。

ロータリーの友
https://www.tomo-archive.net/

ID：２７７０－０１９０８
パスワード：０１９０８－２４２
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◆社会奉仕委員会：中村委員長
今年はたくさん社会奉仕の話をさせて頂いた。
昨年度・今年度の２年間委員長をさせて頂いた。

昨年度は折茂会員におんぶにだっこでしたが、今
年度は中学校・高校を回り、絵を集めました。本
日ようやく、「主催は浦和中ＲＣ。こういう思い
で実施した。」というポスターを貼ってきました。
これですべて完了！ということです。

お陰様で周りの評価も高く、社会奉仕事業とし
ていいことをしたと思います。また、三島会長の
思いもしっかりと事業に伝えることができたと
思っています。ホッと肩の荷を下ろしているとこ
ろです。

ロータリーというのは社会奉仕と親睦です。次
年度以降も良い事業ができるよう、陰ながらお手
伝いをさせて頂きます。

本年度はみなさまにご協力いただき、本当にあ
りがとうございます。

◆職業奉仕委員会：栗原委員長
職業奉仕の委員長を拝命し、前年度委員長の三

島会長から資料を引き継ぎ、私なりに職業奉仕に
ついて勉強をさせて頂きました。

ただ、私が主体として、職業奉仕の委員長とし
て何かができたか？というと、何もできませんで
した。ですが、三島会長と柴田会員のご尽力によ
り、大宮でホテルの建築現場を見学する機会を頂
きました。

おんぶにだっこの委員長で、何もできなかった
という思いが強いのですが、次年度は頑張りたい
と思います。ありがとうございます。

◆国際奉仕委員会：吉岡副委員長
国際奉仕委員長が欠席なので、副委員長の吉岡

から報告させて頂きます。
今年度の国際奉仕事業は、バンコク・スリウォ

ンＲＣを現地側クラブとする“ Clean Water 
Project ”第２期に参加した。今年度は「飲み水」
に特化した事業となった。

寄贈した事業を改めて見直してみると、提供し
た浄水器は家庭用ではなく業務用の浄水器。小学
校のグラウンドの片隅に小屋を建て、その中に浄
水器を設置している。小学生や教職員が使うのは
もちろんのこと、近所にお住まいの方もこの浄水
器を使う。

この地域は「水道水は絶対に体を壊す。だから
絶対に飲んではいけない」と教育されてきた。

ところが、「今日から、この瞬間から、この水
道から出てくる水は飲んでいい。ロータリークラ
ブが設置した浄水器で、呑めるように生まれ変
わったお水が出てくる」という教育に変わったと
のことである。

今後のメンテナンスについては、ロータリーク
ラブの手を離れ、小学校の教職員の中から選抜さ
れた方が、浄水器の製造メーカーの研修を受けて、
メンテナンスの仕方について学んで自主的に管理
することになっている。

また消耗品についても、ロータリークラブの手
を離れ、小学校の予算の中から浄水器の消耗品を
購入することになっている。
相原委員長には感謝しかない。本当に自由に活

動をさせて頂いた。送金絡みのトラブルが一度
会ったが、無事に解決でき、そしてこの奉仕事業
ができた。

次年度においても、国際奉仕事業を継続して実
施したいと考えています。引き続きよろしくお願
いいたします。

◆青少年奉仕事業：（代理）中村PJ委員長
近年、石関会員にはRYLAに毎回優秀な幼稚園の

先生を２名ずつ派遣して頂いている。
今年度はグアムで３泊４日の研修。廣重彩矢先

生と池川朋果先生に立派な発表をしていただいた。
引き続き、次年度も石関会員にはRYLAでご協力

いただくことになるのではないかと考えている。
よろしくお願いいたします。
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◆ロータリー財団委員会：（代理）横田幹事

◆米山記念奨学委員会：下重委員長
寄付金の達成を皆さんにお願いし、100％以上

の寄付金が集まった。それによって次年度の奨学
生、ファン・ブーミン・カー君の世話クラブを当
クラブができるようになった。

米山関係の卓話としては、第1562回例会にお
いて、小谷野英一元会員から「私の浦和中RC在籍
31年４ヶ月の書置き」と題して卓話頂いた。自費
出版の書籍をご提供いただいた。第1581回例会
において、大宮東RCが世話クラブの中国人奨学生
ニン・グンさんから、「将来は日本と中国の懸け
橋になりたい」という内容の卓話をしてもらった。
部門委員長の新井登志彰氏と、大宮東RCの三枝パ
スト会長が同席した。
カー君は日本の建築会社に就職したいと言って

いる。埼玉大学大学院で土木について学んでいる。
最後に、奨学生に対して所有マンションを無償

提供して下さった柴田会員に感謝申し上げます。
来週中には引越を完了するとのことです。

◆会員増強委員会：村上委員長
私自身は３度目の委員長でした。過去において

は毎回３・４名の会員を増やしてきました。
ですが、誰でもいいというわけではない。過去

に経験したが、しっかりした方、入会したからに
は長くいて貰るような人を会員にしないといけな
い。そういう方に絞り込んで数名の方にアタック
したが、なかなか会員増強には結びつかなかった。
私自身は一人も増強できなかった。申し訳と思っ
ています。

ですが年度の初めに、三島会長から野本さんと
いう立派な方をご紹介いただいた。野本さんにご
入会いただき、非常に感謝しています。

新人研修会については、第１グループと大宮の
クラブから参加してもらった。梶間会員に講師を
務めて頂き、非常に中身の濃い研修会ができたと
思っています。懇親会も非常に盛り上がり、新し
い仲間づくりができたと思っています。

二度目の研修会も開催しましたが、改めて新人
の方にとって研修会は大事だと痛感した。入会し
てもつまらない、飲み会だけ、と思って退会して
しまうのはもったいない。ロータリーを知らない
と会員の維持ができない。他クラブは研修会を開
催していないと言う事なので、当クラブだけでも

本日、東京渋谷で会合に出席しなければならず、
例会に欠席させていただきます。

大変申し訳ありませんが、財団委員長の年次総
括報告につきましては、

次のとおり書面でさせていただきますのでよろ
しくお取り計らい願います。

年次総括報告
ロータリー財団委員会 委員長 佐藤美好

年度計画書に掲げさせていただいた項目につい
てご報告します。

１の「寄付目標 会員一人当たり 年次寄付
200ドル、ポリオ・プラス寄付50ドル、合計250
ドル、ﾍﾞﾈファクター1名 1000ドル」につきまし
ては、年度のはじめに地区目標額を個々の会員に
公平に御協力いただくようお願いした結果、会員
の皆様の御協力によりまして、年次寄付及びポリ
オ・プラスについては目標の97％、ﾍﾞﾈファク
ターについては100％を達成させていただいたこ
とをご報告させていただきます。

２の「ロータリー財団の理解に貢献するような
例会プログラムを提供し、その他財団に関連する
プログラムを提供する」につきましては、辻村プ
ログラム委員長の取り計らいにより、11月9日第
1567回例会にポリオパンデミックを防いだ占領下
のナースたちー命の恩人 花田ミキさんをテーマ
に映画製作に関連する卓話を設定していただきま
した。
３の「社会法事事業の機会等にポリオ撲滅のため
の募金等の実施を検討する」、４の「世界ポリオ
デー等の事業にクラブとして参加できる機会を考
慮する」、５の「財団奨学生等の申請や財団奨学
生の支援や交流に積極的に関わる」につきまして
は発表できるような成果を上げることができませ
んでした。

力不足をお詫び申し上げ、報告とさせていただ
きます。



出席報告：染谷 幸一 出席委員長

U r a w a  N a k a  R o t a r y  C l u b 2024.06.20 第1594回三島年度例会週報

例会日：毎週木曜日 19:00～20:00
例会場：伊勢丹浦和７Ｆ クローバールーム
事務局：さいたま市浦和区高砂2-8-4 市川ビル３階

TEL:070-9097-5489
ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://urawa-naka-rc.org
Email urawanakaRC@outlook.jp

会 長 ：三島 泉   会長エレクト：熊坂 創
幹 事 ：横田 松博  クラブ管理運営：熊坂 創
Ｒ財団：佐藤 美好  米山記念：下重 喜平
奉仕プロジェクト：中村 智衛  会員増強：村上 基一
親睦活動：折茂 雅信  ロータリー情報：尾崎 康
出席：染谷 幸一   公共イメージ向上：赤松 宏和

【編集後記】 最後の週報はおそらく写真だけの週報になると思います。なので今回は８ページの週報を作成してみました。僕がお休みしたの
は、実は「ガバナー訪問」と「ポリオパンデミックを防いだ占領下のナースたち」の２回です。２回分はzoomの動画を見ながら週報を作成しまし
た。今回は録音を聞きながら作成しました。誤字脱字があってもご勘弁願います。１年間ありがとうございました。愉しみました！！（赤）

①会員総数 ②本日の出席 ③メークアップ ④出席数 ⑤免除会員数 ⑥免除会員欠席数 ⑦実行数 ⑧出席率

３４ ２６ ２ ２８ ５ ３ ３１ 90.32％

来年度も継続して開催して欲しいと感じている。
増強に関しては、改めて申し訳ございません

でした。この委員長と言う役職は受けたくあり
ません(笑)。ありがとうございました。

◆研修リーダー：梶間会員
今年度もたくさんの方に参加して頂きました。

わかりやすく皆さんに説明をさせて頂いたつもり
でしたが、いかがでしたでしょうか？

次年度もまた、ロータリアンの神髄をちゃんと
理解してくれるような、そんな素敵なロータリア
ンをたくさん生み出すために努力したいと思って
います。中谷さん、是非新人研修会に参加してく
ださい。

楽しく学んでいきたいと思います。モットーは
一つです。「難しいことはわかりやすく、大切な
ことは真面目に。」お伝えします。

一年間、ありがとうございました。

◆会計：松石会員
今年度は会計規約の改訂に取組みました。三島

年度の早い段階で確定させ、三島年度から運用し
たいと考えていたのですが…
佐藤会員と沢山メールのやり取りを行い、苦労

の末に出来上がった改訂規定です。是非、熊坂年
度で活用して頂ければと思います。

◆クラブ戦略計画委員会：小宮委員長
戦略計画は５か年で今年度は４年目です。進捗

の確認、目標の進み具合はどうか、と言うことを
展開していきたいと考えていたのですが、７月に
伊勢丹レストラン街の食費が一気に値上げとなり、
それに伴い会計がひっ迫することが予想されたこ
とから、26年ぶりの会費の値上げを検討するこ
ととなり、戦略計画委員会で検討し、そしてクラ
ブフォーラムを開催して、会費を値上げさせて頂
くこととなりました。

本来であれば前半で研修などを実施しようと
思っていたのですが、これに時間と労力を取られ
てパワー不足となり、研修は年明けの実施となっ
てしまった。

研修については「ロータリーを知らないでやめ
る人が圧倒的に多い」というデータがあったので、
これに対応すべく、研修会をしっかりやろうと言
う事で研修会が４年続いています。横田幹事が会
長幹事会で他クラブを巻き込んで実施しましょう
ということで、他クラブを巻き込んでオープン研
修会を実施したのは特筆すべきことかと思います。

本日アンケートの集計結果を配布しました。非
常に満足度の高い結果となっているが、この結果
を熊坂年度に生かしていきたいと思っています。
ありがとうございました。
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